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登米市教育委員会会議録 

会議の名称 平成２５年第１２回登米市教育委員会８月定例会議 

開催日時 

 

 

平成２５年８月１９日（月） 

午後２時００分 開会 

午後４時２５分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎 教育長室 

委員長氏名 委員長 畠山信弘 

出席委員氏名 

 

 

 

 

委員長 畠山信弘 

委員長職務代行者 橘 智法 

委員 小野寺範子 

委員 大久保 芳彦 

教育長 片倉敏明 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

教育次長（学校教育担当） 佐藤賀津雄 

教育次長（社会教育担当） 鈴木 均 

参事兼生涯学習課長 佐々木洋一 

指導主事 鹿野 征美 

教育総務課長 伊藤隆敏 

書記 教育総務課 課長補佐 伊藤幸太郎 

議題 報告第２０号 一般事務報告について 

議案第２４号 登米市障害児就学指導委員会委員の任命について 

議案第２５号 登米市スポーツ推進委員の任命について 

会議結果 報告第２０号 承認 

議案第２４号 決定 

議案第２５号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

伊藤教育総

務課長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

片倉教育長 

 

開会（午後２時００分） 

 教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を開く旨

を告げる。 

  

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（７月１８日定例会議の会議録を説明） 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容について御異議ありません

か。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

御異議がないものと認め、説明のとおり承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

 御異議がないようですので、１番橘委員、３番大久保委員にお願いし

ます。 

 

日程第１、報告第２０号「一般事務報告について」を上程します。「教

育長の一般事務報告について」、教育長から報告をお願いします。 

 

（一般事務報告について、平成２５年７月１８日から８月１８日まで

の会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙資料に基づき報

告する。） 

 

 教育長の一般事務報告が終わりました。この件について御質問あり

ませんか。 

  

７月２９日開催の結核対策委員会での、同対策委員会設置要綱の改正

は、教育委員会が行うことになりますか。 

 

国の規則の改正を受けて、市の要綱改正を教育委員会で行うこととな

ります。各市町村にどのように考えるか調査もきています。この時の結
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺委員 

 

片倉教育長 

 

小野寺委員 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

 

 

 

大久保委員 

 

 

片倉教育長 

 

 

畠山委員長 

 

 

伊藤教育総

務課長 

 

大久保委員 

 

片倉教育長 

 

橘委員 

 

 

 

核対策委員会の意見は、市の対策委員会の廃止という方向になりまし

た。規則の改正を教育委員会に、今後諮ることとなります。改正の内容

は 、関係の事案が発生したら結核対策委員会を開いてから、精密検査

等を受けましたが、こらからは、疑わしい対象児童が確認されたら、委

員会で判断して精密検査等を受けることとなります。 

 

廃止の時期は、次年度からとなりますか。 

 

はい、そうなると思います。 

 

７月１９日開催の宮城県総合産業高等学校に係る要望書の内容と８

月２日の同高校第１回パートナーシップ会議の内容を教えてください。 

 

要望書の内容としまして、教育環境の整備ということで、学校用地の

拡充の要望があります。現在の上沼高校の土地、県所有の土地ですが、

これだけでは不十分だというものです。これを県に伝えるものです。 

８月２日の同高校のパートナーシップ会議で協議する内容について

は、設置要綱の中に５項目あります。①地域の課題解決に向けた教育活

動に関すること。②学校から地域への教育資源の提供などです。 

 

７月３１日の経営者協会登米支部との情報交換会は、どのような内容

ですか。 

 

今回のテーマは、企業誘致、地場産業育成に向けたこれまでの取り組

み、今後の進め方というものでした。 

 

 本日行われている教育委員会の６事業に係る行政外部評価には誰が

出席していますか。 

 

学校教育管理監、学校教育課長、活き生き学校支援室長です。 

 

 

行政外部評価委員は、委嘱されているのですか。 

 

５人が委嘱されています。 

 

８月８日～９日に学習支援室の様子を訪問されたとあります。コーデ

ィネーターが調整されたとのことですが、コーディネーターはどのよう

な人ですか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

片倉教育長 

 

 

橘委員 

 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

片倉教育長 

 

畠山委員長 

 

片倉教育長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

片倉教育長 

 

佐藤教育次

長 

今年３月に退職された市内の校長先生をお願いしています。県との関

係、学生との関係、調整役として、業務を行っています。 

 

８月１７日にスポーツ尐年団の野球大会が津山河川運動場でありま

したが、この頃の大雨で２回ほど冠水しましたが、グラウンドの状況等

どうだったでしょうか。 

 

グラウンドの準備は前日に行ったということですが、状態は良かった

です。内野はいいのですが外野に行ってみると、水を含んでいるという

状況でした。 

 

トイレの整備の方は順調に進んでいますか。 

 

予定通り進んでいます。 

 

ほかに御質問ありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

 御質問がないようですので、報告第２０号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第１、報告第２０号「一般事務報告

について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

暫時休憩します。 

 

（午後３時１５分から午後３時３０分まで休憩） 

 

休会前に引き続き、会議を開きます。 

日程第２、議案第２４号「登米市障害児就学指導委員会委員の任命に

ついて）」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

佐藤教育次

長 

 

畠山委員長 

 

佐藤教育次

長 

 

 

橘委員 

 

佐藤教育次

長 

 

 

 

小野寺委員 

 

佐藤教育次

長 

 

 

 

 

 

大久保委員 

 

佐藤教育次

長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

説明が終わりました。議案第２４号「登米市障害児就学指導委員会委

員の任命について」、御質問ありませんか。 

 

 就学指導委員会の開催はいつ頃を予定していますか。 

 

 今年度は１１月初旬に開催を予定しています。 

 

 

 定員は１３名ですか。 

 

 条例上の定員は２０名となっています。今回は任期が来ました１３名

を任命しました。このほかに来年３月末までの任期の委員が２名いまし

て、１５名となっています。 

 

委員会の開催は何回ですか。 

 

例年２回、２日にわたって開催しています。事務局では９月から調査、

準備を始めて１１月初旬に開催します。昨年は１４４名の児童生徒が判

定委員会の審議を受けました。この内で小学校特別支援学級に在学して

いるのは８０名、中学校は３７名です。 

 

特別支援学級、学校に入るのは、父兄の判断ですか。 

 

就学指導委員会で本人のため、支援学校に入った方が良いとの結論に

対しては、父兄の同意、判断が必要です。この委員会の決定がそのまま

ということではありません。 

日程としましては、就学指導委員会終了後、その決定を踏まえ各学校

で、父兄と面談を行います。そこで父兄が、普通学級を希望すればそれ

以上勧めることはできないことになります。 

 

特別支援学級に携わる先生は何人ですか。 

 

佐沼小学校で３人、新田小学校で４人、市内の小学校では４０人、中

学校では１４人です。 

このほかに、 肢体不自由児の生徒、情緒不安定の生徒がいる学校で

は市費で補助員を雇用している所もあります。 

 

ほかに御質問ありますか。 

 

（「なし」の声あり） 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

佐々木生涯

学習課長 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

佐々木生涯

学習課長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 御質問がないようですので、議案第２４号「登米市障害児就学指導委

員会委員の任命について」は、原案のとおり決定することに御異議あり

ませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第２、議案第２４号「登米市障害児

就学指導委員会委員の任命について」は、原案のとおり決定すること

とします。 

 

日程第３、議案第２５号「登米市スポーツ推進委員の委嘱について」

を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。議案第２５号「登米市スポーツ推進委員の委嘱

について」、御質問ありませんか。 

 

 年間協力日数はどの位ですか。 

 

 尐ない人でも、最低５～６日はお世話になっています。この時期ふる

さとスポーツ祭りを行っていますが、地区、町、市の大会、そして得意

種目の関係での協力、いろいろと応援協力をいただいています。 

 

ほかに御質問ありますか。 

 

 

（「なし」の声あり） 

 

御質問がないようですので、議案第２５号「登米市スポーツ推進委員

の委嘱について」は、原案のとおり決定してよろしいですか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第３、議案第２５号「登米市スポー

ツ推進委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することとします。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

伊藤教育総

務課長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いします。 

 

９月定例議会の前にお願いしたいと考えております。９月補正予算、

２４年度決算について、議案・承認いただく必要があります。９月２日

（月）でいかがでしょうか。 

 

平成２５年９月２日（月）午後２時００分から行うことに御異議あり

ませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、次回の会議の日程は、平成２５年９月２

日（月）午後２時００分から行うことで決定します。 

 

閉会（午後４時００分） 

 


